

全国農業新聞

新聞

2022年(令和4年)

5月20日 金曜日

月4回金曜日発行

首都圏



NATIONAL
AGRICULTURAL
NEWS

農林大学校、開校式と入学式

期待担い41人 新生活

山梨 森林学科新設し改称



した。

農業系学科の学生は森林学科の学生と共に講義や学校行事などを通じて交流を図り、森林資源の農業生産への有効活用や鳥獣害防止対策の連携など、それぞれの学科の情報を共有し、より深い知識と技術の習得が期待されている。

当日は農林大学校として1期生となる森林学科9人をはじめ、41人の入学生が出席し、新生活に向けて晴れやかな表情をのぞかせていました。同校の塚原卓郎校長は「本県農林業の担い手として活躍することを目指して実践的な技術や知識を習得し、自分の夢の実現に向け粘り強く学んでほしい」と

【山梨】果樹など山梨県農業の担い手を数多く輩出してきた専門学校山梨県立農業大学校は、本年度から新たに森林学科を設けて校名を「農林大学校」に改称。4月12日に開校式と入学式が行われた写真。

同校では農業生産の基礎を学ぶ養成科の果樹学科と園芸学科に加え、森林調査から植栽・保育・伐採までの森林施業に必要な知識や技術を習得する森林学科を新たに設置

入学生を激励した。